

# *Ricardo Cabrisas reçoit le président du Conseil de la Commission économique euro-asiatique*

---



La Havane, 8 février, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, a reçu à La Havane Tigran Sargsyan, président du Conseil de la Commission Économique Euro-asiatique.

Dans le cadre de la Commission mixte pour la coopération entre les deux parties, Ricardo Cabrisas et son hôte ont abordé des questions d'intérêt mutuel y compris les principaux aspects identifiés dans le but de promouvoir les échanges

Ils ont passé en revue les accords passés au cours de la première session de la commission mixte. Cette rencontre, rappelons-le, a mis l'accent sur les perspectives s'ouvrant aux échanges notamment dans les domaines de la biotechnologie, de l'industrie pharmaceutique et de l'énergie et des mines.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183023-ricardo-cabrisas-recoit-le-president-du-conseil-de-la-commission-economique-euro-asiatique>



**Radio Habana Cuba**